

¡Anótelo!.. ¿Olvidaron invitar a Miguel Sámano al nombramiento de Alejandra del Moral?.. Se reunirá del Mazo con exgobernadores

Por supuesto fue fiesta para priistas. Ahí estuvieron Eric Sevilla, quien le dio el nombramiento, Martha Hilda González, Laura Barrera y el coordinador de los diputados locales, Elías Rescala Jiménez. Pero isorpresa! No estaba el coordinador de los diputados federales, Miguel Sámano Peralta. ¿Acaso se les pasó invitarlo o no quisieron hacerlo? ¿O de Plano el equipo priista piensa que no necesitan a esos legisladores y legisladoras del Congreso federal? Si hay diferencias, deben resolverlas. Si se les pasó, pues qué mal, porque saben muy bien que "en política, la forma es fondo".

Tampoco asistió la diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo quien, por cierto, tuvo muchas muestras de apoyo en redes sociales. Si vamos a no pensar mal, en ambos casos tal vez fue porque había sesión en la Cámara de Diputados federal. ¿Será? Ahí en el CDE estaba en primera fila Ricardo Aguilar Castillo. No sería factible que hablen de unidad, y no la practiquen. No son tiempos de divisiones.

https://www.digitalmex.mx/anotelo/story/38201/anotelo-olvidaron-invitar-miguel-samano-al-nombramiento-de-alejandra-del-moral-se-reunira-del-mazo-con-exgobernadores